

2024年度 6月 来園者アンケートへの回答

お客様の声	回答・対応
ムカデが見たかったなー	ムカデ類は現在バックヤードで飼育しています。今後、企画展などで展示予定です。
ネコにふれたい。	前はネコのへやに入れましたが、今ではネコたちが年をとってしまいました。おじいちゃんネコやおばあちゃんねこがつかれたりしないように、今は外からようすをかんさつするだけにしています。
フサヒゲルリカカミキリTシャツを作って欲しいです。	今後の商品開発の参考にさせていただきます。
フサヒゲルリカカミキリのグッズを増やしてほしいです。Tシャツ、マグネット。バック、手ぬぐい	今後の商品開発の参考にさせていただきます。
オオトカゲを初めて見ました。美しい生きもので感動しました。ありがとうございます。鼻の頭から血がにじんでいたようなので、なんとかならいものでしょうか。	設備内の危険箇所を確認しました。脱皮の際などに物を擬岩にこすりつける際に鼻をこすってしまった際に出たようです。その後、怪我の経過観察を行い、止血と治療が確認されました。
ピラルクとケツメリクガメの展示が特に好きでした。じっくり見たいのももう少しベンチが多いと最高だと思いました。	ピラルク水槽や観察展示室内は通路が狭いため、動線を確保するためにベンチを置くことができません。ご不便おかけいたします。
理由は一番最初のエリアでリスの行く範囲が大きい気がする。だからリスを見つけれない。	出会いの広場で展示しているリスは、十分に運動したり隠れたりできるように広いスペースで展示しています。開園後と閉園前に活動していることが多いので、ぜひ活動時間におこしく下さい。
いつも館内がキレイですばらしいです。 アクリルチャームも買いました。モルモットとチンチラとロゴを買いました。モルモットグッズ新しいの嬉しいです！	今後、展示などに合わせて新商品を開発する予定がございます。商品発表まで楽しみにお待ち下さい。